

# **BOLETÍN DE PRENSA**

## **CUENCA RÍO LAS CEIBAS**

### **PROYECTO CUENCA RÍO LAS CEIBAS INCENTIVA LA SEGURIDAD ALIMENTARIA EN HABITANTES DE LA ZONA**

*Neiva, agosto 20 de 2015*

La seguridad alimentaria posibilita a las personas tener acceso físico y económico de víveres que aseguren una dieta segura y nutritiva que les permita satisfacer sus necesidades, viviendo de una manera productiva y saludable.

Se ha evidenciado la fragilidad de la seguridad alimentaria en familias que habitan la Cuenca del Río Las Ceibas, fundamentada especialmente por la baja oferta local de proteína de origen animal, importante para el balanceo de la dieta nutricional, siendo este uno de los componentes de mayor valor económico para su adquisición.

*“Una de las actividades del Plan de Ordenación y Manejo de la Cuenca Hidrográfica del Río Las Ceibas, ha sido producir alimento en las fincas de las familias campesinas de la zona, por lo cual se viene impulsando el cultivo de las especies menores”, aseguró el Médico Veterinario Zootecnista del equipo técnico del componente suelos, tierras y sistemas productivos, Loreni Mireya Cárdenas Miranda.*

Como alternativa de producción de carne y huevo para el consumo de las familias y a su vez fomentar la cría de gallina criolla, apetecida por la calidad de su huevo y la rusticidad para adaptación al medio, así como la facilidad de alimentación local, se ubicó una incubadora y una criadora en el predio Veraguas de la vereda Santa Lucia, poseedor de un núcleo de gallinas criollas madres productoras de huevo, con el propósito de obtener pollitas y pollitos en una mayor escala, donde la producción fue entregada a 25 familias con niños y niñas en edad escolar, cada una con 10 aves para un total de 250, ubicadas en las veredas Platanillal, Los Cauchos, El Vergel, Floragaita, La Plata, Pueblo Nuevo, Palestina, Primavera, y Chapuro de la cuenca del río Las Ceibas.

La familia Sánchez Tovar del predio El Progreso en la Vereda Los Cauchos, fueron uno de los beneficiarios a las que se les entregó la cantidad de 10 pollitas, con el propósito que este pie de cría sea levantado y llevado hasta la edad productiva, multiplicándolo y asegurando el abastecimiento de huevo y carne para el consumo familiar.

**Álvaro Córdoba Rodríguez**

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

